「喜寿を迎えて」定年退職後の人生

私は今年で満 77 歳になります。4 月 23 日の洋友会 四国地区総会で、今年度に喜寿になる方と一緒にお祝い して頂き有難うございました。早いもので、知らないうち にもうこんな年齢になってしまいました。私は、高校卒業 後に新卒採用で三洋電機に入社しました。その頃の入社試 験は今では考えられませんが、面接と身体検査のみでした。 ですので、なぜ私が合格したのかは未だに不明で良く分か



りません。それでも、何とか定年まで過ごすことが出来ました。定年退職後は、 サービス関連の仕事のお手伝いをさせて頂きました。

当初は、保守契約の新規開拓と契約更新が主でしたが、太陽光発電設備の販売拡大の為、主に家庭用太陽光発電システムの販売と施工がメインとなりました。 私にとっては初めての事ばかりでしたが、従事されている方のご協力とご指導により、補助金申請などもできるようになりました。国、県、市町村によって申請時期・申請書式が違うので間違いのないようによく確認して実施しました。

家庭用太陽光発電システムの施工に関しては、M 様の指導のもと施工材料や 施工手順を確認しながら、時には産業用も含めて30数件の施工立ち合いを してまいりました。

こうした状況で推移しましたが、保守契約件数が減少の一途をたどって来たのを 機にサービス会社を辞め、自宅の田畑の管理に専念する事としました。

退職して3カ月程して、三洋電機産機部門の代理店である(株)N ONEが 四国に営業所を設けることになりました。設立応援の依頼があり高松営業所を 立ち上げてまいりました。当初は、3名体制でスタートとなりました。

ここでは、三洋電機産機システム部門が P 社の営業方針により、地域の代理店及び特約店を整理し大口代理店に移管、推進する事になりました。

この施策により、特定の取引先を除き(株)N ONE 高松営業所が引き継ぐ事になりました。従いまして、三洋電機産機システムは大口代理店に集中して取り組む事となり、小口物件のみ(株)N ONE 高松営業所が対応しました。

3年経過し、営業所としてのめども立った事もあり又私も70歳になりましたのでこれを機会に退社する事にしました。

しかし、取引先との関係で断ち切れない事情があり、やむをえず取引先へ転職する 運びとなりました。

転職先はP社の太陽光発電システムを導入しており、その管理を実施しました。 主に食品製造業が取引先なので食品製造ラインの設計・製造・販売・施工なども 一貫して実施しました。又冷凍冷蔵庫設備の企画・相談なども担当 しました。

厳冬期の新潟県魚沼市での食品製造工場の建設現場で、食品製造設備の取り付け 工事施工もしました。新潟の雪は高知の夏の雨と同じで、1メートル先も見えない ほどの猛吹雪になることがありびっくりしました。熊本では、大型食品製造業工場 の立ち上げから竣工まで携わってきました。

3年少しが過ぎ 74歳手前で体調不良となり退社を決意しました。今まで働けた事に感謝して、のんびりと生活したいと思います。少しでも体の衰えを減らし維持できるようスポーツジムに通っています。筋肉の衰えは予想を超える速さで進んでいます。農作業、日常生活に支障が出ないように筋カトレーニング、筋カアップに努めています。

又、年初から洋友会香川ブロックの「月一ハイキング」にも積極的に参加し 友好を深めております。しかし、両膝と腰の痛みの解消は難しく、又 2 年前に ウイルス性肺炎を患い 2 週間程入院しました。そういう事情で月 2 回の通院と 週 2 回のリハビリは欠かすことが出来ません。これからも、ウオーキングキャン ペーン・月一ハイキング・スポーツジムでのトレーニング等体力維持に努めてまい りたいと思います。



三石山(みろく公園) 2023 年4月



石鎚・黒川山軽登山 2023年4月



石鎚・成就社での集合写真 2023年4月



洋友会四国地区総会にて 2023年4月



香川ブロック懇親会 2023年7月